

Weltsynode: Wir sind Kirche fordert von den Bischöfen Mut

Wir sind Kirche fordert von den fünf deutschen Bischöfen, die an der zweiten Vollversammlung der Weltsynode teilnehmen werden, mutig und verantwortungsvoll zu sein.

München/Fulda – Die Kirchenvolksbewegung Wir sind Kirche fordert in einer am Dienstag verbreiteten Mitteilung von den fünf deutschen Bischöfen, die in acht Tagen an der zweiten Vollversammlung der Weltsynode in Rom teilnehmen werden, bei den dortigen Beratungen ehrlich, mutig und verantwortungsvoll zu sein. Als Vertreter der katholischen Kirche in Deutschland stünden sie in der großen Verantwortung, die aktuellen Probleme, die Fragestellungen und die im Synodalen Weg erarbeiteten Zukunftswege beharrlich zur Sprache zu bringen. „Wenn sie gute Bischöfe sein wollen, müssen sie in Rom die gesamte Kirche Deutschlands vertreten, und nicht nur ihre je eigenen theologischen Ansichten“, appelliert Wir sind Kirche.

...

<https://neuesruhrwort.de/2024/09/24/weltsynode-wir-sind-kirche-fordert-von-den-bischoefen-mut/>

Zuletzt geändert am 24.09.2024